

2023年度 ルネサンス豊田高等学校学校関係者評価

ルネサンス豊田高等学校

●学校関係者評価委員による意見ならびに評価を集約し、公表する。

●委員構成

- ・地域住民代表（藤沢自治区 元区長） 1名
- ・弊社関係企業 職員 1名
- ・在校生保護者 4名

●各種評価（5段階評価による平均値、各意見）

1. 学校全般について（保護者）

評価事項	評価
当校に入学してよかったと思う	5
レポートやスクーリングなど学習に関する情報は適切に提供されている。	4.5
担任のサポートは適切に行われている。	4.7
進路に関する情報は適切に提供されている	4
学費納入等の事務関係の情報は適切に提供されている	4.7

2. スクーリング（面接指導）は学ぶ楽しさを感じられる構成であったか

- ・授業毎に内容が完結されており、わかりやすいカリキュラムであった。
- ・生徒たちが熱心に授業を受けており、雰囲気よかった。
- ・子供が一生懸命取り組む姿も見られて良かった。
- ・どの授業も大変興味深く、退屈する事なく参加できた。
- ・どの先生方の授業も、よく考えておられて、生徒も親も楽しめる内容だった。

3. 教員は生徒に寄り添った対応ができていたか

- ・生徒一人ひとりに心のこもった温かみのある授業だった。
- ・どの先生も生徒の気持ちに寄り添うように臨機応変に対応して下さっている。
- ・スクーリングでは貴重なお昼休みにキャッチボールまでしていただき、日々のレポートも不備があれば担任の先生が連絡をくださり連携しながら進めることができとても助かった。
- ・レポートの提出が遅れた時など、常に温かく励まして下さり、頑張ることができた。
- ・1年目のスクーリングの際、不安、緊張から休憩中に泣き出してしまい、スクーリングを続けることが無理かもしれないと心配したが、担任の先生や異変を察してくれた先生が温かく見守ってくれ、何とか切り替えて継続できた。

4. ルネサンス豊田高等学校について評価できる点について

- ・通学する事や人と接する事が苦手な生徒にとっては通信制高校でもスクーリングがネックになると思いますが、こちらの学校は親子で参加出来るスクーリングがあるので、最後の砦のように心強い。
- ・どの先生も気さくに話しかけてくださり、直接関わる時間は本当に少しでしたがスクーリング最終日に息子が涙を流して別れを惜しんだのがこの2年間の全てだと思う。通信制高校に少し後ろ向きな印象を持って転入したが、今では入学して良かったと心から思う。
- ・公立高校から編入した時には、通信教育の高等学校はただ通信にて高校教育課程を済ませるものだと思っていたが、こんなにも生徒に寄り添い温かく見守ってくださる先生方に出会い、高校生活の良い思い出ができ、親子ともども感謝の気持ちでいっぱい。

5. ルネサンス豊田高等学校について今後期待、より改善が必要な点について

- ・生徒数が多いわりに教員数が少なく大変だと思う、宿泊勤務、授業、生徒対応など様々な業務をこなされているのでこれ以上期待することはできないが、生徒さんたちが新しい道に進んでいけるようフォローこれまで通りお願いしたい。
- ・以前のような地元とふれあい（文化祭・夢ランタン）があるとよいと思う。